

# 進路指導部通信

県立高等特別支援学校  
進路指導部  
2018. 3. 1 NO. 11

## 22期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます

22期生の皆さんは、いよいよ本校を巣立つ時がきました。明日からは社会人の仲間入りです。文化祭の学年劇でも表現されていたように、様々な課題をみんなで乗り越えてきた22期生です。1～2年では仲間作りと課題の克服に励み、3年生になってからは、日々就職活動に一生懸命励む22期生の姿から、在校生が学ぶことも多かったと

思います。卒業後も自分の課題を常に忘れず、ルールをしっかり守り、周りに感謝して社会人として道を歩いていってください。卒業後はそれぞれの進路に進むことになります。引き続き、結合実習に臨む人もいます。進路は様々でも、22期生の絆はこれからも続きます。この先、困難にぶつかった時、仲間との思い出が自分を支え励ます糧<sup>かて</sup>となることでしょう。卒業後も連絡をとりあい、つながり、励まし、高めあえる仲間としてさらに成長していってください。

## 入社説明会や初出勤について

企業によっては、卒業式翌週から出勤が始まります。入社説明会を在学中に行う企業もありますが、3月卒業後に入社説明会を行う企業も多いです。卒業後は、企業からの連絡は学校を経由せずに直接本人に届くことも多くなります。届いた郵便物には必ずすぐに目を通し、その指示に従って行動してください。

入社説明会では、事務手続きの他、企業からいろいろな説明を受けます。髪型や服装など、細かなルールが決まっている企業もあります。ルールを守れないと信用を失います。疑問点は確認してください。「これぐらいならいいだろう。」という自己判断は絶対にしてはいけません。

## 卒業後～入社日までは準備期間

入社前に必要な準備を入社日までにしておきましょう。身だしなみを整えるために美容院に行く、スーツや通勤靴を買う等、企業毎のルールに従って各自必要な物を準備しておいて下さい。卒業式後～初出勤日までは自由時間ではなく、貴重な準備期間であることを忘れないようにしてください。身だしなみや持ち物の準備を整え、体調管理に努め、生活リズムを崩さないように心がけましょう。またこの休みの間に、必要な人は歯科や耳鼻科を受診し、治療を済ませたり、薬をもらったりしておきましょう。

髪形やメイクは企業のルールに従いましょう。

スーツ・パンプスは不要で、靴も運動靴でよい企業もあります。



髪・髭については本校のルールを守れば大丈夫です。

スーツは不要な企業もあります。

安全靴が必要な企業もあります。

出典 <https://chuumoku-news.com/chuutonnyusha-manner>

\*服装や髪形のルールは企業のルールに従います。企業ごとに必要となる物品も異なるので確認し、準備をしておきましょう。

## 卒業後は「移行支援計画」を持ってあいさつに行きましょう

卒業後は「移行支援計画」を持って地域のハローワークと支援センターにあいさつに行ってください。支援センターの定着指導は、登録を済ませないと受けられませんので、定着支援を希望する場合は登録をしてください。進路指導部も定着指導で皆さんの職場を訪問させていただきますが、地域の支援センターの方とつながっておくことはとても大切です。困った時には学校や支援センターに相談してください。4～6月、卒業生の皆さんの職場を定着指導で訪問する予定です。

社会人として頑張っている皆さんに会える日を楽しみにしています。

